



CDU gratuliert Wolfgang Schäuble zum 70. Geburtstag

CDU gratuliert Wolfgang Schäuble zum 70. Geburtstag
Anlässlich des 70. Geburtstags von Bundesfinanzminister Dr. Wolfgang Schäuble erklärt der Generalsekretär der CDU Deutschlands, Hermann Gröhe: Die CDU Deutschlands gratuliert dem Bundesminister der Finanzen, Dr. Wolfgang Schäuble, herzlich zu seinem 70. Geburtstag. Wir wünschen dem Jubilar alles erdenklich Gute, vor allem Gesundheit, Wohlergehen und Gottes Segen. Wolfgang Schäuble gehört zu den profiliertesten Politikern in Deutschland. Seit nunmehr 40 Jahren vertritt er die Interessen der Bürgerinnen und Bürger als Abgeordneter im Deutschen Bundestag. Als Parteivorsitzender, Fraktionsvorsitzender und als Minister in verschiedenen Ressorts hat er unsere Partei und unser Land über Jahrzehnte hinweg entscheidend geprägt. So konnte er in seiner ersten Amtszeit als Bundesinnenminister den deutsch-deutschen Einigungsvertrag maßgeblich mitgestalten. Heute setzt er sich als Bundesfinanzminister unermüdlich und mit großem Erfolg für stabile Staatsfinanzen in Deutschland und Europa ein. Als überzeugter und überzeugender Christdemokrat steht Wolfgang Schäuble in besonderer Weise für den Erfolg der christlich-liberalen Koalition. Dank seiner großen politischen Leidenschaft und beeindruckenden Sachkompetenz genießt Wolfgang Schäuble über Partei- und Landesgrenzen hinweg allergrößtes Ansehen. Sein engagierter Einsatz für das Zusammenwachsen Europas wurde im Mai dieses Jahres zu Recht mit dem Karlspreis der Stadt Aachen ausgezeichnet. Wir sind stolz und dankbar, Wolfgang Schäuble in unseren Reihen zu wissen. Umso mehr freuen wir uns, dass er sich auch in den kommenden Jahren weiter mit Tatkraft und Leidenschaft für den Erfolg unseres Landes und der CDU einsetzen wird.
CDU Deutschlands
Klingelhöferstraße 8
10785 Berlin
Telefon: 030-22070-0
Telefax: 030-22070-111
E-Mail: pressemitteilung@cdu.de

Pressekontakt

CDU Deutschlands

10785 Berlin

pressemitteilung@cdu.de

Firmenkontakt

CDU

10785 Berlin

pressemitteilung@cdu.de

Die Christlich Demokratische Union Deutschlands ist die Volkspartei der Mitte. Wir wenden uns an Menschen aus allen Schichten und Gruppen unseres Landes. Grundlage unserer Politik ist das christliche Verständnis vom Menschen und seiner Verantwortung vor Gott. Unsere Grundwerte Freiheit, Solidarität und Gerechtigkeit sind daraus abgeleitet. Die CDU ist für jeden offen, der die Würde und Freiheit aller Menschen und die daraus abgeleiteten Grundüberzeugungen unserer Politik bejaht. Unsere Partei wurde 1945 von Menschen gegründet, die Deutschlands Zukunft mit einer christlich geprägten, überkonfessionellen Volkspartei gestalten wollten. In dieser neuen Volkspartei fanden sich katholische und evangelische Christen, Konservative, Liberale und Christlich-Soziale, Frauen und Männer aus verschiedenen Regionen, aus allen sozialen Schichten und demokratischen Traditionen unseres Vaterlandes. Die CDU Deutschlands steht für die freiheitliche und rechtsstaatliche Demokratie, für die Soziale und Ökologische Marktwirtschaft, die Einbindung Deutschlands in die westliche Werte- und Verteidigungsgemeinschaft, für die Einheit der Nation und die Einigung Europas. Die CDU war immer die Partei zukunftsweisender moderner Konzepte. Unsere Ideen und Vorstellungen haben das Aufbauwerk nach dem Krieg erfolgreich vorangetrieben, unser Land in Europäischer Union und NATO fest verankert und Deutschland zu einem blühenden Gemeinwesen gemacht. Mit der Deutschen Einheit hat sich eine unserer großen politischen Visionen erfüllt. Ein menschlicher, an christlichen Werten ausgerichteter Kurs: Das sind Kompaß und Richtmaß unserer Politik. Auf dieser Grundlage treten wir an, unser Gemeinwesen in der sich verändernden Welt weiterzuentwickeln. Wir werden diesen Weg mit Mut und Tatkraft gehen, um unseren Kindern und Enkeln für ihre Zukunft im 21. Jahrhundert alle Chancen zu geben.